

Betreff:

Neuanlage und Reaktivierung von Flächen in der Gemarkung Naurod als Streuobstwiesen

Antrag der CDU-Fraktion

„Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat aufzuzeigen, in wie weit städtische Flächen in der Gemarkung Naurod als Streuobstwiesen reaktiviert oder neu angelegt werden können. Idealerweise sollten diese Flächen bereits als Grünland genutzt werden“

Begründung:

Die heute als Streuobstwiesen genutzten landwirtschaftlichen Flächen werden immer weniger gepflegt und instandgesetzt. Eine Neupflanzung von Hochstammobstbäumen findet aus wirtschaftlichen Gründen kaum noch statt. Die Streuobstflächen gehören seit mehreren Jahrzehnten zum Landschaftsbild in Naurod und werden von unterschiedlichsten Naturschutzverbänden als erhaltenswert angesehen.

Wiesbaden, 23.01.2019